
 
 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL         
MUNICIPAL DU MERCREDI 14 DECEMBRE 2022 

 
ORDRE DU JOUR 

 
1- Approbation du compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 21 novembre 2022, 

2- Décision modificative n°2/2022 (Budget Commune), 

3- Questions diverses. 

L’an deux mil vingt-deux, le quatorze décembre à onze heures et quarante minutes, le Conseil Municipal 
de cette commune, convoqué (convocation du 06/12/2022), s’est réuni à la mairie dans la salle du Conseil 
Municipal, au nombre prescrit par la loi, sous la présidence de Madame Sylvie MERCIER, Maire. 
 
Présents : Mesdames et Messieurs, Sylvie MERCIER, Patrick PAYET, Béatrice RAPET, Joelle 
DUJARDIN, Jean-Pierre BRUNET, Nadège LEGALL, Jean-Luc RABANIER, Nelly MUSCADET, Jean-
Christophe CHAUMET, Christian AUDEBAUD, Jean-Pierre DURAND, Sylvie LIMOGES. 
 

Secrétaire de séance : Mme Béatrice RAPET 

Absents excusés : Ludovic MOULINEAU, Mme BAYOU Delphine, M. Franck ROCHERIEU-

RODRIGUEZ, Mme Karine PROSPER 

Absents : Mme Mélissa CHARPENTIER, Jean BRETHOMÉ, Ludovic ALLU 
 
Procuration(s) : Mme BAYOU Delphine donne pouvoir à Mme Joëlle DUJARDIN – Mme Karine PROPER 
donne pouvoir à Mme Nadège LEGALL. 
 
Présents : 12 
Absents : 7 
Votants : 14 
 
 
 
 
 
 

► Ordre du jour N° 1 

Approbation du Procès-verbal de la réunion du Conseil Municipal du 21/11/2022. 
 
Le Procès-Verbal de la précédente réunion du Conseil Municipal (séance du 21/11/2022) est approuvé à 
l’unanimité. 
 
Ont voté pour :  Mesdames et Messieurs, Sylvie MERCIER, Patrick PAYET, Béatrice RAPET, Joelle DUJARDIN, Jean-Pierre BRUNET, Nadège 
LEGALL, Karine PROPER, Jean-Luc RABANIER, Nelly MUSCADET, Jean-Christophe CHAUMET, BAYOU Delphine, Christian AUDEBAUD, 
Jean-Pierre DURAND, Sylvie LIMOGES. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

► Ordre du jour N°2 
Décision modificative n°2/2022 (Budget Commune). 

Madame le maire donne la parole à Madame Béatrice RAPET, Maire-adjoint, qui expose : 

DM 2/2022 – COMMUNE DE THENAC -CM 14/12/2022 
SECTION D’INVESTISSEMENT 

RECETTES 
  

OP ARTICLE LIBELLE 
Montant des 

crédits ouverts 
avant DM 

Décision 
modificative 

Montant des crédits 
ouverts après DM 

146-espace 
bâtiment 1954 

1341 DETR 533 865,00 -45 345,00 488 520,00 

13251 fonds de concours CDA 0,00 50 000,00 50 000,00 

            

        4 655,00   

SECTION D’INVESTISSEMENT  
DEPENSES 

OP ARTICLE LIBELLE 
Montant des 

crédits ouverts 
avant DM 

Décision 
modificative 

Montant des crédits 
ouverts après DM 

  

146- espace 
bâtiment 1954 

2033 frais d'insertion 0,00 4 655,00 4 655,00 

143 – Vestiaires 
foot 

2313 Travaux 10 000,00 -4 300,00 5 700,00 

145- Château 2138 Autres constructions 4 000,00 -300,00 3 700,00 

138-CLSH 21318 autres bâtiments publics 7 760,50 300,00 8 060,50 

99-matériel 
divers 

2188 autres immobilisations  15 000,00 4 300,00 19 300,00 

TOTAL       4 655,00   

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

RECETTES 

CHAPITRE ARTICLE LIBELLE 
Montant des 

crédits ouverts 
avant DM 

Décision 
modificative 

Montant des crédits 
ouverts après DM 

            
            
TOTAL       0,00   

SECTION DE FONCTIONNEMENT 
DEPENSES 

CHAPITRE ARTICLE LIBELLE 
Montant des 

crédits ouverts 
avant DM 

Décision 
modificative 

Montant des crédits 
ouverts après DM 

  
65 6531 indemnités 61 000,00 300,00 61 300,00 
  6533 cotisation retraite 3 100,00 200,00 3 300,00 
  6534 cot Sécurité sociale 6 000,00 200,00 6 200,00 
  6553 service incendie 30 000,00 1 500,00 31 500,00 

66 66111 intérêts des emprunts 29 630,00 400,00 30 030,00 
67 678 Autres charges except 54 802,00 -2 600,00 52 202,00 
            
        0,00   



       
Le conseil municipal donne un avis favorable à l’unanimité. 
 
Ont voté pour :  Mesdames et Messieurs, Sylvie MERCIER, Patrick PAYET, Béatrice RAPET, Joelle DUJARDIN, Jean-Pierre BRUNET, Nadège 
LEGALL, Karine PROPER, Jean-Luc RABANIER, Nelly MUSCADET, Jean-Christophe CHAUMET, BAYOU Delphine, Christian AUDEBAUD, 
Jean-Pierre DURAND, Sylvie LIMOGES. 
 
 
 

► Ordre du jour N°3  
Questions diverses. 
   

- Intervention de Madame Nadège LEGALL, conseillère municipale avec délégation, concernant la mise aux 
normes des conventions pour la location de la salle municipale suite à la visite de la commission de sécurité 
et à l’arrêté préfectoral. (notamment la mise à jour du registre de sécurité).  
 
- Intervention de Monsieur Patrick PAYET : suite à l’occupation annuelle de la salle municipale par les 

associations « ASTC » et « ATHENUS » il est nécessaire de modifier les conventions et ceci avant janvier 
2023. 

 
- Nouvelle organisation pour la location de la salle municipale Hélène NEVEUR :  
 

Un élu devra être présent à l’entrée et à la sortie des locataires de la salle, devra récupérer les chèques de caution, 
indiquer au locataire les issues de secours et vérifier le bon fonctionnement de la ligne téléphonique. D’ailleurs un 
affichage avec les numéros d’urgence sera établi. Une liste de tous les éléments à nettoyer sera également affichée. 
Un adjoint devra être disponible le week-end lorsque la salle est louée (en cas de problème). Il faudra également 
établir des contrats de maintenances avec des professionnels, inclus les déplacements, en cas de pannes 
d’appareils.  
Madame Nadège LEGALL demande à ce qu’une formation incendie soit faite aux élus. Cette formation est prévue 
pour janvier 2023. 
Deux chèques de caution seront demandés dans les nouveaux contrats : Caution bâtiment pour un montant de 1000 
euros et caution ménage pour un montant de 250 euros.  
Au budget 2023, il faudra prévoir l’achat d’un nouveau four électrique pour la salle. A prévoir aussi l’achat de tables 
supplémentaires. L’ouverture une opération budgétaire pour engager des travaux dans la salle sera nécessaire. 
 

- Intervention de Madame Sylvie LIMOGES : Etonnée d’apprendre que le spectacle de Noël organisé par 
Chœur ATHENUS soit payant. Une subvention leur a été attribuée pour que le concert soit offert. Suite à 
cette feinte, la commune avisera différemment l’année prochaine. 

- Intervention de Madame Béatrice RAPET : Suite à l’analyse financière établit par Mme NIVART, Madame 
RAPET demande à ce que les membres de la commission des finances soient réunis. Elle propose la 
date du 20/12/2022 à 9H30 à la mairie. 

- Intervention de Madame Joëlle DUJARDIN : Bilan sur la livraison des colis de noël. Bien qu’il y ait des 
problèmes d’adressage les colis devront tous être livrés avant la fin de semaine 50. 

- Intervention de Madame Sylvie MERCIER : Concernant la vente d’une partie de l’Espace MECHIN, la 
Déclaration d’Intention d’Aliéner a été envoyée à l’EPF.  
 

- Prochains événements : 
Prochain Conseil Municipal aura lieu le 16/01/2023. 
Le 20/01/2023 : les vœux du Maire 
Le 12/01/2023 : présentation du SPL. 

 
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

L’ordre du jour étant terminé, la séance est levée à 12H32 minutes. 
 
 
 



NOM Prénoms Présent(s) Absent(s)excusé(s) Absent 
(s) 

Pouvoir (s) SIGNATURES 

ALLU Ludovic   X   

AUDEBAUD Christian X     

BAYOU Delphine  X  Joëlle DUJARDIN  

BRETHOME Jean   X   

BRUNET  Jean-Pierre X     

CHAUMET  Jean-Christophe  
X 

  
  

DUJARDIN  Joëlle X     
DURAND  Jean-Pierre X     

LE GALL Nadège X     

LIMOGES  Sylvie X     

MERCIER Sylvie X     
CHARPENTIER Melissa   X   

MOULINEAU Ludovic  X    

MUSCADET Nelly X     

PAYET Patrick X     

PROSPER Karine  X  Nadège LEGALL  

RABANIER Jean-Luc X     

RAPET Beatrice X     

ROCHERIEU-RODRIGUEZ Franck  X    

 
 


